
LA 2017: Porsche mit vier Weltpremieren

Mit gleich vier Weltpremieren von Modellvarianten zeigt Porsche auf der Los Angeles Auto Show (29.11.-10.12.2017) Flagge: Der Panamera Turbo S E-Hybrid Sport Turismo, der 718 Boxster GTS und der 718 Cayman GTS übernehmen jeweils die Spitzenposition innerhalb ihrer Baureihe, während der 911 Carrera T als puristisches Leichtgewicht vorfährt. Außerdem ist die jüngste Generation des Cayenne erstmals in den USA zu sehen.

Porsche bleibt auch in diesem Jahr in den USA beliebt. Mit 45 952 ausgelieferten Fahrzeugen liegt der Absatz in den drei ersten Quartalen um 2,7 Prozent über dem Vergleichszeitraum des Vorjahres. Zuwächse verzeichnen insbesondere der Macan (+16,3 Prozent) und der Panamera (+52,5 %). Der Sportwagenhersteller belegt in der aktuellen Studie „Automotive Performance, Execution and Layout Study (APEAL)“ des US-Meinungsforschungsinstitutes J.D. Power zum 13. Mal in Folge den ersten Platz in der Gesamtwertung und bleibt damit die Automarke mit der höchsten Attraktivität für Autofahrer in den Vereinigten Staaten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Porsche Panamera Turbo S E-Hybrid Sport Turismo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Porsche 718 Boxster GTS und 718 Cayman GTS.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Porsche 911 Carrera T.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche
